

## Antrag auf Lohnfortzahlung ohne Arztbesuch

Grundsätzlich kann für geleistete Lohnfortzahlung im Krankheitsfall im Rahmen des Umlageverfahrens (U1) eine Erstattung bei der Krankenkasse beantragt werden. Hierfür ist in der Regel eine von einem Arzt ausgestellte Krankmeldung (elektronisch oder in Papierform) des Arbeitnehmers erforderlich.

In Ausnahmefällen kann auch für Arbeitnehmer, die keinen Arzt aufgesucht haben, bei einer Krankheitsdauer von **maximal 3 Tagen**, eine Erstattung der Lohnfortzahlung bei der Krankenkasse beantragt werden. Dafür füllen Sie bitte das nachfolgende Formular aus und reichen es dann bei Ihrem Lohnsachbearbeiter ein:

**Arbeitgeber:**

---

**Arbeitnehmer:**

---

Name:

---

Vorname:

---

Ich war krank vom:

---

bis:

---

---

(Ort, Datum)

---

(Unterschrift Arbeitnehmer/in)

---

(Ort, Datum)

---

(Unterschrift Arbeitgeber/in)